



Investigadores de Salamanca y Corea trabajarán en un proyecto sobre inteligencia ambiental

J.Á.M.

Un grupo de investigadores de la Universidad Nacional Sunchon, de Corea, se encuentra estos días en Salamanca para trabajar de forma conjunta con investigadores salmantinos en el desarrollo de un proyecto común en materia de inteligencia ambiental. La delegación coreana está encabezada por el profesor Hyun Yoe, experto en la aplicación de las tecnologías de la información a las explotaciones agropecuarias, quien colaborará con los investigadores del grupo Bisite, dirigido por el profesor Juan Manuel Corchado, en un proyecto financiado por el VII Programa Marco de la UE y que tiene por objeto el desarrollo de nuevos sistemas de inteligencia ambiental y automatización de procesos en ámbitos como la energía, la salud, el turismo y el sector agropecuario, entre otros. La delegación surcoreana está especialmente interesada en conocer las capacidades del grupo Bisite para adaptar modelos de automatización a la actividad que se desarrolla en cultivos y granjas.